

Remstal-Gartenschau 2019 - Workshop Radwegkonzeption für Kernen

Erstmals verwandelt sich ein ganzes Tal mit 16 Städten und Gemeinden in einen riesigen Garten. Ob Ausstellungsgärten und Blumen oder die remstaltypischen Streuobstwiesen und Weinberge – die einzigartige Vielfalt des Remstals wird vom 10. Mai bis 20. Oktober 2019 in Szene gesetzt.

Die Innenstädte werden zur grünen Mitte oder rücken die Lebensader Rems wieder in den Blick. Markante Aussichtstürme und Landmarken entlang neu beschilderter Wanderwege laden Aktive und Naturliebhaber zu Entdeckungen ein. Große und kleine Gäste erleben die ökologische Vielfalt der Natur und lassen den Tag an neu geschaffenen Strände an der Rems ausklingen.

Mit dem Fahrrad und öffentlichen Verkehrsmitteln lässt sich das 80 Kilometer lange Remstal bequem erreichen und erkunden.

Derzeit laufen Untersuchungen zur Optimierung und Klassifizierung der Remstal-Radroute, die vom ADFC durchgeführt werden. Im Rahmen dessen soll auch das örtliche Radwegenetz in Kernen ergänzt und vervollständigt werden.

Nicht nur im Hinblick auf die Remstal-Gartenschau sind der Gemeinde die Meinungen und Ideen der Bürgerinnen und Bürger zum Thema Radfahren in Kernen wichtig.

Aus diesem Grund sind alle radfahrbegeisterten Bürgerinnen und Bürger zu einem Workshop am Mittwoch den 20.09.2017 um 18:00 Uhr eingeladen.

Die Auftaktveranstaltung findet im Saal 2 des Bürgerhauses Kernen statt, und wird vom Büro tögelpfand verkehrstechnisch und planerisch begleitet.

Über eine Vielzahl von Anmeldungen unter bulling.ra@kernen.de würde sich die Gemeindeverwaltung freuen.

Für